LA TISANIERE

Suite à un problème il a fallu remettre en urgence la tisanière en état.



Le samedi 3 octobre, tout le matériel était sorti par des bras vigoureux. S'en est suivi un grand lessivage. Merci Mireille, Bruno,....

Le dimanche matin, séance peinture, merci Rémi, Jean Bernard,



Merci Fabrice, Olivier,

Dimanche après la messe, il faut ragréer le sol, boucher les trous,



poser un plancher

...

Puis c'est la pose du revêtement de sol.

Lundi, les meubles sont de retour







avec de nouvelles étagères et quelques fuites que Daniel finira par maitriser. Enfin il faudra tout ranger, après un lavage et un





Enfin, merci à tous ceux, toutes générations confondues, grâce à qui le 11 octobre tout était prêt pour recevoir 100 convives.

C'est par l'action et le soutien de tous que l'association paroissiale peut mettre des locaux à la disposition de la communauté du Saint Esprit.